

Polizeisportvereinigung
Wiener Neustadt
Sektion Tennis

2700 Wr. Neustadt, Burgplatz 2



Austragung der NÖ Landesmeisterschaft

Vom 18. bis 20.09.2013 veranstaltete die Sektion Tennis der PSV Wiener Neustadt die NÖ Landesmeisterschaft TENNIS in den Bewerbungen Herren Einzel allgemeine Klasse, Klasse 45+ und Herren-Doppel.

Als Austragungsort wurde die Heimanlage der Wiener Neustädter Sektion gewählt, das Tennis & Freizeitzentrum Neudörfel HABELER – KNOTZER. Diese in 7201 Neudörfel, Fabriksgelände 9 gelegene Anlage verfügt sowohl über 6 Freiplätze, als auch über 6 Hallenplätze. Somit war die Veranstaltung, die als Freiluftveranstaltung vorgesehen war, auch nicht vom Wetter abhängig. Dies zeigte sich auch als notwendig, da es an jedem Tag der Veranstaltung zu Regenschauern kam, wodurch sämtliche Spiele in der Halle ausgetragen wurden.

Nach dem Eintreffen aller genannten Teilnehmer wurde vom Obmann und Veranstalter, Heinz RENNER, an die Rezeption gebeten, wo nach einleitenden Begrüßungsworten der Spielmodus für die nächsten Tage verlautet wurde. Auch der PSV-Obmann, Manfred FRIES, ließ seine Grüße übermitteln und sagte sein Kommen für den Nachmittag zu.

In den ersten beiden Tagen wurden die Single-Begegnungen ausgetragen, am Nachmittag des zweiten Tages wurde mit den Doppel-Begegnungen begonnen. Der Dritte Tag war für die Finalsiege im Doppel reserviert.

Gespielt wurde auf zwei Gewinnsätze, bei Satzgleichstand entscheidet ein Champions-Tie-Break über den Sieg.



Turnierleitung: KREMSNER, EBNER und RENNER

Pünktlich um 10:00 Uhr wurde mit den Wettkämpfen begonnen. In der allgemeinen Klasse erhielten auf Grund der Teilnehmerzahl, der Spielstärke und des Spielerasters WURZENBERGER und GIEFING ein Freilos.

Leider musste in der zweiten Spielrunde Koll. AUER verletzungsbedingt abbrechen, wodurch GIEFING ohne Hindernisse in das Finale einziehen konnte. Dort traf er am zweiten Tag, der für die Einzel-Finalsplele vorgesehen war, wie erwartet auf WURZENBERGER. Dieser konnte dann auch mit einem heiß umkämpften 7/6 und 6/3 den Sieg erringen.



Finalspiel allg.Kl. (GIEFING/WURZENBERGER)



Siegerehrung Manfred FRIES, WURZENBERGER Ralf

In der Klasse 45+ kämpften sich BAUMGARTNER und WENZL in das Finale, welches ebenfalls für den zweiten Spieltag vorgesehen war. Aus dieser Begegnung ging BAUMGARTNER mit 6/4 und 6/4 als Sieger hervor.



Finalspiel 45+ (BAUMGARTNER/WENZL)



Siegerehrung FRIES, RENNER, BAUMGARTNER

Nach diesen Finalsplelen erfolgte die Siegerehrung in beiden Single-Bewerben. Diese Ehrung wurde vom PSV Obmann Manfred FRIES vorgenommen, der sich das hochklassige Finalspiel der allgemeinen Klasse auch als Zuseher nicht entgehen ließ.

Auf Grund der vorhandenen Plätze und der Teilnehmerzahl konnte in allen Bewerben jede Platzierung ausgespielt werden. Somit hatte jeder Teilnehmer wenigstens 3 Matches zu bestreiten, um sein Können zu zeigen.

Nach diesen Siegerehrungen erfolgte die Aufstellung der Doppelbegegnungen und es wurde mit den Spielen begonnen.

Auch im Doppelbewerb konnten alle Platzierungen ausgespielt werden. Nach einigen heiß umkämpften „fights“ mit Prädikat „sehenswert“ standen für den dritten Spieltag das Finalspiel und der Kampf um den 3. Platz auf dem Programm.

Für das Doppel-Finale hatten sich die Paarungen GIEFING/SEEWALD und RESSLER/BAUMGARTNER qualifiziert, wobei die Paarung GIEFING/SEEWALD den Wettkampf mit 6/4 und 6/2 für sich entscheiden konnte.



Doppelsieger SEEWALD/GIEFING

Die Ehrung der wohlverdienten Sieger im Doppelbewerb fand nach einer Reinigungs- und Regenerationsphase vor der Kulisse der Tennisbar statt.



Gruppenfoto aller Spieler und Organisatoren

Bei einem abschließenden gemütlichen Beisammensein im Restaurant der Veranstaltungsortlichkeit zeigten sich alle Teilnehmer mit dem Ablauf und der Organisation der diesjährigen niederösterreichischen Tennis-Landesmeisterschaft sehr zufrieden, auch die „Location“ wurde von allen Spielern gelobt.